



## 株式会社山口製作所 「彩の国工場」に指定されました！

株式会社山口製作所(山口章代表取締役・露梨子)が「彩の国工場」に指定され、9月20日に知事公館で指定期式が行われました。

「彩の国工場」とは技術力や環境面で優れている工場を、埼玉県知事が豊かな彩の国づくりの協力者(パートナー)として指定するものです。

山口さんは「社会に貢献する高品質の製品づくりを行うとともに、地域の雇用・雇用機会の創出や子育て支援を図り、子どもを守る活動などで地域に貢献していきます」と話してくれました。



後列右端：山口さん

## 秋の全国交通安全運動 出陣式が行われました！



9月21日に総合体育館・アタゴ記念館で、秋の全国交通安全運動(9月21日～30日)に伴う出陣式が行われました。

出陣式には、寄居警察署、交通指導員、交通安全母の会、交通安全協会、寄居城北高校、安全運転管理者協会、交通安全推進事業所協会、地域交通安全活動推進委員協議会、ヤマト運輸埼玉寄居センター等およそ70人が参加しました。アトラクションとして、埼玉県交通安全啓発キャラバン隊による交通事故防止メッセージの伝達、交通安全教育講師の大澤晴子さんによる交通安全講話、寄居城北高校吹奏楽部による交通安全コンサートが披露され、交通安全を呼びかけました。

また、会場では交通安全の祈りをこめて、交通安全のメッセージを添えた撫子の苗も配られました。

## いつも献血ありがとう！ ボッシュ株式会社寄居工場が「厚生労働大臣感謝状」



8月8日に埼玉会館で開催された「第42回彩の国さいたま愛の血液助け合いの集い」で、献血団体としての継続的活動により、ボッシュ株式会社寄居工場に「厚生労働大臣感謝状」が贈られました。厚生労働大臣感謝状は、献血運動の推進に関し積極的に協力し、他の模範となる実績を示した会社、事業所、地域組織、学校等の団体および個人に贈られるものです。

贈られた感謝状は、ボッシュ株式会社寄居工場の皆さんのがやさしい気持ちと、献血に対するご理解ご協力の賜物です。

また、10年以上にわたり献血協力者の安定確保に努め、周辺住民に対して献血会場を提供している、よりいテクノスクエア協同組合には「埼玉県知事感謝状」が贈られました。

## 各地区で盛大に敬老会開催！

9月4日、11日、17日、19日に、町内7地区で、75歳以上の皆さんを招待し敬老会が盛大に開催されました。

当日は、式典の後、小学校児童の合唱や作文の朗読、地区有志の皆さんによる芸能などが披露され、終始和やかな雰囲気の中で長寿を祝いました。



## 町最高齢者と100歳到達者 町長が表敬訪問

9月19日、町長が町の最高齢者と100歳到達者を表敬訪問し、これからも長生きされるよう激励しました。訪問した方々は、女性最高齢者の高橋やすさん(102歳)と男性最高齢者の落合武雄さん(100歳)です。また、本年度100歳を迎える原さくさん、柳タマイさん、中井ふみさん、新井シマさん、丸橋開助さんの5人のうち、4人を訪問しました。

町長から、花束と町からの祝品を贈呈し、皆さんすばらしい笑顔で受け取られました。また、100歳の方には国からの祝状と銀杯も伝達しました。

